

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde y la edil de Fomento ante el nuevo mural de gran formato situado en la avenida Salamanca. | ENE

Nueva fase para crear grandes murales y convertir al municipio en museo de arte urbano al aire libre

El novedoso proyecto contempla más de una decena de diseños de gran tamaño ■ La nueva obra está situada en la avenida Salamanca

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino inicia la tercera fase del novedoso proyecto de grandes murales de arte urbano para decorar las fachadas y edificios municipales y ofrecer una imagen limpia y renovada del municipio.

Una experiencia pionera que se puso en marcha con el mural de la calle Moreta, con un dibujo de unos niños disfrutando de la naturaleza, y después llegó hasta la pista de pádel de La Fontana, donde se contempla un llamativo pirata surcando la mar en su barco.

Esta iniciativa, que incluye una serie de más de una decena de estos dibujos de grandes dimensiones, se amplía ahora a

otras zonas del municipio, con la gran pintura situada en la avenida Salamanca y titulada 'El árbol del color'. Un diseño realizado por Daniel Martín, autor de todas las obras, y que representa la llegada del color a la localidad. La obra, que ha supuesto un coste de 700 euros, tiene unas dimensiones de nueve metros de altura por dos de anchura y representa a una niña con colores llamativos.

Esta iniciativa se pone en marcha "ante la satisfacción que han mostrado los vecinos por los dos anteriores murales que se realizaron como prueba y que se ha convertido en gran atractivo en el municipio", afirma el alcalde, David Mingo, quien insiste

que estas actuaciones convertirán a Santa Marta "en un gran museo mural de arte urbano al aire libre".

Por su parte, la concejal del área, Marta Labrador, asegura: "Desde hace tiempo estamos buscando una nueva vía para crear movimiento en el municipio a través del arte. Éste es el tercer mural que se pinta de una serie de más de diez que convierten a nuestra localidad no sólo en un lugar más atractivo sino en un foco de atracción para generar riqueza y vida, además de fomentar el consumo y dinamizar la economía del pequeño comercio local para atraer turismo y conseguir que otras localidades nos visiten".

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El Ayuntamiento se suma a la iniciativa. | ENE

Los niños apelan a la igualdad y se movilizan para pedir cromos de la Liga de Fútbol Femenina

EÑE | CARBAJOSA

Los escolares que forman parte del proyecto "Ciudad de los Niños" se han movilizado y recogido firmas, entre ellas las de los concejales del Ayuntamiento a quienes han sumado a la iniciativa, para exigir que se comercialicen cromos de la Liga Femenina de Fútbol en una apuesta por trabajar por la igualdad. Los niños se han

unido para enviar una carta a las empresas que comercializan los cromos que han firmado numerosos escolares para pedirles un espacio para las jugadoras profesionales y que la próxima temporada se puedan adquirir al igual que los de la liga masculina. Una iniciativa original que demuestra los retos que se plantean los más pequeños.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Animada actuación de magia. Numerosos vecinos de Castellanos de Moriscos asistieron ayer a la actuación de magia dirigida a un público familiar para llenar la tarde de risa, diversión y trucos que dejaron con la boca abierta y sorprendieron a niños y mayores. | ENE

CONSIGUE CON LA GACETA LA COLECCIÓN ANIMALES EN PELIGRO DE EXTINCIÓN



Próxima entrega
SÁBADO, 30 diciembre
TIGRE BLANCO

por sólo
3,95 €
+ CUPÓN

Y con cada figura una ficha explicativa de los detalles y características de cada especie

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



923 125 240

Precio unidad suscriptor **3,00 €**

Colección completa **50,00 €**

Haz tu reserva en el Tel: **923 12 52 40** o en el correo electrónico **promociones@lagacetadesalamanca.es**

Puede adquirirlos en nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18